

SUMMARY

DUKUNGAN TEKNOLOGI INFORMASI DAN KOMUNIKASI BAGI PENINGKATAN PELAYANAN DAN KESIAPAN SDM PADA PUSKESMAS DI WILAYAH JAKARTA BARAT

Created by Bambang Irawan S.Kom, M.Kom

Subject : TEKNOLOGI, INFORMASI, KESEHATAN
Subject Alt : TECHNOLOGY, INFORMATION, HEALTH
Keyword : Puskesmas;Rumah Sakit;Teknologi Informasi

Description :

Perkembangan Teknologi informasi dan komunikasi sekarang ini sudah banyak merambah ke berbagai bidang salah satunya adalah bidang kesehatan. Pada saat ini Kementerian kesehatan Indonesia sedang mengembangkan program SIK(Sistem Informasi Kesehatan) yang akan mengintegrasikan data dari berbagai puskesmas,rumah sakit,dinas kota/kabupaten dan kabupaten dalam pengelolaan data pasien dan pelayanan terhadap masyarakat luas.

Berdasarkan Roadmap yang dimiliki Kementerian Kesehatan Republik Indonesia tersebut maka dilakukan penelitian ini guna turut berkontribusi bagi Penyelenggaraan SIK (Sistem Informasi Kesehatan) dengan baik dan terintegrasi secara menyeluruh di wilayah Indonesia. Masih banyak kendala yang dihadapi dalam pelaksanaan SIK (Sistem Informasi Kesehatan) antara lain belum adanya persepsi yang sama diantara penyelenggara kesehatan terutama penyelenggara SIK(Sistem Informasi Kesehatan) terhadap SIK (Sistem Informasi Kesehatan) itu sendiri (RoadMap SIK 2011-2014).

Penelitian ini dilakukan untuk mendukung program pemerintah tersebut guna mengetahui sejauh mana dukungan teknologi informasi dan komunikasi dalam mendukung pelayanan masyarakat khususnya kesehatan dan kesiapan Sumber daya manusianya dalam mengelola sistem kesehatan yang akan diterapkan,pada penelitian ini dibatasi hanya puskesmas pada wilayah jakarta barat.Pada penelitian ini diharapkan akan menjadi gambaran yang real terhadap situasi di lapangan terhadap program kesehatan tersebut untuk tahun awal, selanjutnya untuk tahun berikutnya diharapkan akan memberikan kontribusi dukungan teknologi informasi dan komunikasi bagi pengelolaan yang baik sistem informasi kesehatan untuk pelayanan pada masyarakat yang disesuaikan pada data dan informasi yang dibutuhkan bagi penyelenggara SIK(Sistem Informasi Kesehatan).

Contributor : Dr. Ir. Arief Kusuma A.P, MBA
Date Create : 04/05/2015
Type : Text
Format : pdf
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Research-0308057005_281114
Collection : 0308057005_281114

Source : LAPORAN AKHIR HIBAH PENELITIAN UNGGULAN PERGURUAN TINGGI

Relation Collection FAKULTAS ILMU KOMPUTER

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2014 LPPM

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor